

**Entrevista / Ignacio Mier Velazco (Coordinador de Diputados – Morena)**

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “La propuesta original era efectivamente a través de un proceso de participación directa, lograr fortalecer la democracia representativa de partidos a través de un árbitro, ¿no?, entonces esa es digamos la propuesta original, pero yo lo he dicho y así soy, que pudiéramos irnos acercando a algo que garantice efectivamente procesos más democráticos, más transparentes y de menos intromisión en lo posible, sin inocencia de los partidos, porque los partidos y la sociedad están representados en la Cámara de Diputados pero yo creo que una veta que se nos abre es que si ya tenemos a funcionarios sin partido político que tienen ya toda una formación, después de 30 años, en los propios organismos electorales y que de ahí se pueden nutrir”.

tinyurl.com/2h8vxx6h